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Дипломная работа: 65 с., 5 рис., 15 табл., 40 источникоа, 3 прил.
ВНЕШНЯЯ СРЕДА ОРГАНИЗАЦИИ, ВНУТРЕННЯ СРЕДА ОРГАНИЗАЦИИ, ФАКТОРЫ ВЛИЯНИЯ ВНУТРЕННЕЙ СРЕДЫ, ФАКТОРЫ ВЛИЯНИЯ ВНЕШНЕЙ СРЕДЫ
Целью дипломной работы является анализ факторов влияния внутренней и внешней среды на ООО «СарматЭкоПласт» и выявление на основании данного влияния основных направлений  повышения эффективности экономической деятельности предприятия. 
В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:
1. Изучить сущность внутренней и внешней среды, а также их влияние на управление организацией;	
2. Изучить элементы внутренней среды организации как необходимый элемент управления организацией;
3. Изучить внешнюю среду как фактор управления организацией;
4. дать описание краткой экономической характеристики организации ООО « СарматЭкоПласт»;
5. Провести анализ элементов внутренней и внешней среды ООО «СарматЭкоПласт»;
6. Разработать рекомендации по улучшению деятельности организации, основанных на анализах внешней и внутренней среды. 
Объект исследования: общество с ограниченной ответственностью «СарматЭкоПласт».
Предмет исследования: факторы внутренней и внешней среды, влияющие на деятельность ООО «СарматЭкоПласт».
Методы исследования: статистический, описательный, метод сравнения, метод комплексного исследования.
Область возможного практического применения: предложенные решения могут быть использованы на практике при повышении экономической эффективности деятельности предприятия.
Автор работы подтверждает, что приведенный в работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования сопровождаются ссылками на их авторов.



Thesis: 65 p., 5 figures, 15 tables, 40 sourses, 3 app.
EXTERNAL ENVIRONMENT OF ORGANIZATION, INTERNAL ENVIRONMENT OF ORGANIZATION, FACTORS OF INTERNAL ENVIRONMENT, FACTORS OF EXTERNAL ENVIRONMENT
The aim is based on the analysis of factors influence the internal and external environment on the Company "SarmatEkoPlast" and aimed at identifying main directions of increasing of efficiency of economic activities of enterprises. 
In pursuit of this goal the author has the following objectives:
1. To study the essence of the internal and external environment, as well as their impact on the management of the organization;
2. To study the elements of the internal environment of the organization as a necessary element of the organization's management;
3. To study the external environment as a factor in the management of the organization;
4. To give a description of the short economic characteristics of the organization LLC "SarmatEcoPlast";
5. To conduct an analysis of the elements of the internal and external environment of SarmatEcoPlast;
6. To develop recommendations for improving the organization's performance, based on analyzes of the external and internal environment.
Object of study: Limited Liability Company "SarmatEcoPlast".
Object of research is a limited liability company "SarmatEkoPlast". 
The study of the research is the impact of factors of internal and external environment on organization. 
Methods: statistical, descriptive, comparison method, method of complex research.
Area of possible practical application: the proposed solutions can be used in practice while increasing the economic efficiency of the enterprise.
The author of this work confirms that the provided material correctly and objectively reflect a condition of the studied process, and all borrowings are accompanied by links to their authors.

